

MEDIATOR

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Bobang Kecamatan Semen Kawal Penyaluran Beras Bantuan Pangan Nasional

Basory Wijaya - JATIM.MEDIATOR.CO.ID

Oct 17, 2023 - 10:21



KEDIRI – Babinsa Koramil 0809/22 Semen Kodim Kediri Sertu Nadhirudin bersama Bhabinkamtibmas Aipda Roni melaksanakan Pendampingan penyaluran Bantuan Pangan Nasional (BPN) berupa beras kepada warga desa Bobang Kecamatan Semen Kabupaten Kediri. Senin (16/10/2023).

Danramil 0809/22 Semen Kapten Inf. Arif Nurwahyudi mengatakan kami berharap dengan adanya bantuan ini masyarakat bisa terbantu, laju inflasi bisa terkendali dan diharapkan beras yang dibagikan setidaknya bisa meringankan beban khususnya warga kurang mampu atau yang membutuhkan.

“Bantuan pangan yang berbentuk beras tersebut terdistribusikan sejumlah 400

paket, dengan setiap paketnya 10 kilo beras, program tersebut dilakukan demi mengendalikan laju inflasi daerah dan meningkatkan ketahanan pangan, ” jelas Kapten Inf. Arif Nurwahyudi.

Pembagian beras dari Bantuan Badan Pangan Nasional tersebut merupakan bentuk perhatian dari pemerintah guna membantu masyarakat kurang mampu demi meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan, ” tutup Danramil.





Sementara itu, Babinsa Desa Bobang Sertu Nadhirudin saat mendampingi pembagian beras juga menambahkan tugas Babinsa adalah membantu dalam setiap kegiatan di wilayah binaan agar diharapkan kegiatan bisa berjalan dengan aman, tertib dan kondusif.

“Untuk itu kami selaku Babinsa akan selalu hadir di tengah – tengah kegiatan seperti sekarang ini dan akan selalu bersinergi dengan semua pihak agar setiap kegiatan di wilayah berjalan dengan lancar, ” pungkas.

Alhamdulillah, Hari ini kami dapat bantuan beras 10 kilo dari bantuan Badan Pangan Nasional. Harapannya mudah-mudahan bisa berlanjut sehingga membantu kehidupan kami yang susah ini,” ujar seorang ibu warga Desa Bobang.

Terima kasih kepada Pemerintah dan semua pihak yang telah berpartisipasi dalam mendukung program pemerintah ini sehingga bantuan bisa kami terima,” ucapnya.(Pen0809)